
7 Pièces

257 m²

Réf. 2_10043

1 050 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Exclusivité : Découvrez cette villa exceptionnelle, niché au coeur d'une

oasis  de  verdure,  sans  vis-à-vis  et  sur  un  terrain  de  2  ha.  La  villa

principale avec 2 chambres a été complètement rénové avec goût, où

chaque  Détail  a  été  soigneusement  pensé.  Dans  l'extension  (faite  en

2000) vous trouverez encore 4 chambres. Une villa idéale pour accueillir

famille  et  amis.  Il  y  a  une  grande  piscine  (10  X  5  M)  chauffé.  Vous

pourrez vous Détendre au bord de la piscine sur des belles terrasses en

travertin et profiter de la vue panoramique sur la verdure environnante.

Une grande allé Mène aux plusieurs ...

Sole agency - discover this exceptional villa, nestled in the heart of a green oasis,

unoverlooked  and  on  a  plot  of  2  hectares.  The  main  2-bedroom  villa  has  been

completely  and  tastefully  renovated,  with  every  detail  carefully  thought  out.  In  the

extension (built in 2000) you will find a further 4 bedrooms. An ideal villa for family

and friends. There is a large heated swimming pool (10 X 5 M) and there is space

enough around the pool to relax and enjoy the panoramic view of the surrounding

greenery. A wide driveway leads to several parking spaces, the double garage and

the entrance of the ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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